

Filzen? - unbedingt mal wieder!

In den letzten Wochen vor Weihnachten durfte eine Gruppe von Schülern der Klasse 4a in die kreative Welt des Filzens eintauchen.

Der Unterricht sollte nicht nur die Fingerfertigkeit fördern, sondern auch Teamarbeit und kreativen Ausdruck unterstützen. Die Spannung im Raum war förmlich spürbar, als die Materialien - bunte Wolle, Seife und Wasser - auf den Tischen verteilt wurden.



Zu Beginn erklärte ich den Schülern die Grundlagen des Filzens. Sie lernten, wie man die Wolle richtig anfeuchtet und wie wichtig der richtige Druck ist, um die Fasern miteinander zu verbinden. Es war beeindruckend zu sehen, wie schnell sie den Dreh raus hatten. Nach ein paar ersten Versuchen entstanden schon die ersten kleinen Kunstwerke, und die Begeisterung war riesig!



Ein Highlight war, dass die Schüler vom Rundfilzen bunter Bälle, dem Umfilzen von Bleistiften bis zum Flächenfilzen von Tannenbäumen, verschiedene Techniken kennenlernten und somit die Vielfalt der Filztechnik.

Am Ende hatten alle nicht nur viel Spaß, sondern gingen auch mit kleinen, selbstgemachten Kunstwerken nach Hause. Diese Erfahrung hat gezeigt, wie wichtig kreative Projekte sind, um Kinder zur Entfaltung ihrer Talente zu ermutigen und gleichzeitig das Gemeinschaftsgefühl zu stärken. Wir freuen uns schon auf das nächste Mal!

